

Joven accidentada en el estadio ZDD celebró sus 23 años y pidió justicia

A más de 10 meses del hecho que la dejó parapléjica, Dahery Escobar Claure, sigue atenta al resultado de las investigaciones que lleva adelante la municipalidad y la Fiscalía de Calama.

Redacción
La Estrella

Han transcurrido más de 10 meses, desde que aconteció el accidente en el Estadio Municipal Zorros del Desierto de Calama (15 de octubre de 2023), donde la estructura metálica con una pantalla gigante dispuesta para seguir el desenlace del partido final del torneo de Ascenso cedió sobre los espectadores del sector Andes, dejando a cuatro personas con lesiones de diferentes características, una de las cuales quedó parapléjica.

A principio de esta semana, la joven accidentada en la oportunidad, Dahery Escobar Claure, quien debió ser sometida a tratamiento de recuperación y posteriormente rehabilitación inicial en clínicas de Santiago, celebró sus 23 años acompañada de amigos y familiares, donde al igual que en anteriores ocasiones, reiteró como petición, que "mi deseo en este año es que ojalá se haga justicia por todo lo que he pasa-

do, y que mi caso no quede impune".

Es importante destacar, que en relación a este caso está en curso una investigación por oficio a cargo de la Fiscalía de Calama, donde se han efectuado una serie de diligencias, las cuales están a la espera de las pericias de los laboratorios técnicos para establecer los requerimientos respectivos.

SUMARIO ADMINISTRATIVO

Asimismo, el municipio continúa desarrollando un sumario administrativo para establecer responsabilidades de los funcionarios que se vieron involucrados en el hecho, donde el alcalde de la comuna, Eliecer Chamorro, fue quien convocó a la ciudadanía para esta actividad, y durante el primer semestre de este año declaró en condición de testigo en el Tribunal de Garantía de Calama.

Si bien, este proceso administrativo comenzó a los pocos días de registrarse el accidente en el recinto deportivo de calle Matta, a la fecha aún continúa sin de-



DAHERY ESCOBAR, JOVEN ACCIDENTADA EN EL ESTADIO ZDD DE CALAMA, PIDIÓ QUE "OJALÁ SE HAGA JUSTICIA".

terminar las causales como tampoco las responsabilidades de los funcionarios municipales, como también de otros involucrados de la empresa externa que prestó el servicio en la ocasión, donde de determinarse responsabilidad deberán de seguir acciones judiciales y civiles.

De igual manera, de no

concretarse responsabilidades durante lo que resta del presente mes, el veredicto del sumario podría quedar postergado para después de las elecciones municipales, ya que el alcalde se presenta a la reelección y debe dejar el cargo a fines de septiembre, y con todos los plazos que tienen por cumplirse de no-

tificación y apelación podría darse la situación de que no habrá tiempo para establecer las sanciones consideradas en el código que rige a los funcionarios públicos, que puede ir desde una carta de amonestación hasta la destitución del cargo en circunstancias de mayor gravedad. ☹️